

## MORENA, EL ENEMIGO A VENCER EN XALAPA.

**Por: Primer Párrafo. 16/02/2016**

Xalapa, Ver.- En la capital del Estado de Veracruz el verdadero enemigo a vencer será Morena, el partido encabezado por Andrés Manuel López Obrador, reconocieron aspirantes a la candidatura a diputados por el PRD.

En ello coincidieron dos de los seis aspirantes a la candidatura del PRD para la diputación del distrito 10 de Xalapa.

Entrevistado por separado, Manuel Bernal Rivera y Guilebaldo Flores Lomán, dijeron que en la capital veracruzana “el PRI no tiene nada que hacer”, y confiaron en que sea uno de los distritos en dónde más se evidencia el rechazo a dicho partido y a los gobiernos de estado y municipal, tal y como ha ocurrido en las dos últimas elecciones.

Manuel Bernal confió en que “aquí el PRI no será adversario, se define por su desastrosa administración estatal y municipal, lo más probable es que estemos disputando el distrito con Morena”.

Guilebaldo Flores, quien se inscribió como candidato externo en el proceso interno del PRD arremetió en contra del partido Morena, al cual reconoció como el principal rival en Xalapa.

Dijo lo siguiente: “No comparto la idea de apoyar a Morena porque me parece que el partido de izquierda más radical es el partido más conservador, hay un único hombre que conduce los destinos de ese partido por embestidura divina”.

Guilebaldo Flores fue dirigente del extinto Partido Social Demócrata (PSD) y se dijo simpatizante de la izquierda partidista que abandera el PRD.

**Fuente:** <http://primerparrafo.com/morena-el-enemigo-a-vencer-en-xalapa/>

Fotografía: desarmadorpolitico

**Fecha de creación**

2016/02/27